
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „docfred“ vom 17. Mai 2018, 15:16

Die Stadt hat geschaut, dass sie das Stadion im Falle eines Ausfalls des 1. FCN wenigstens
überhaupt noch irgendwie verwenden kann. Und rund um die Jahrtausendwende war der Club
alles andere als gesund.

Aber hey... alles schon 100x durchgekaut. Fakten interessieren dich nicht, also weshalb mit
einer Betonmauer sprechen. FCN, Alda! FCN! Obernhaus abreissn und mied die Staana a neis
Schdadion baua! FCN!

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595998#post2595998
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